

Feststellung der Verbrauchsstände bei der Wasserversorgung



Die Ableseformulare werden heuer wieder Ende Februar/Anfang März an die Hauseigentümer versandt. Ihnen stehen drei Möglichkeiten für die Übermittlung der Zählerstände zur Verfügung. Bei Online-Meldungen verwenden Sie bitte den auf dem Ableseanschreiben angegebenen Benutzernamen und das Passwort.

1. Online über die Homepage:

www.vg-oberguenzburg.de oder www.guenzach.de

Hier können Sie Ihren Zählerstand auf der Startseite unter dem Punkt „Wasserzählerkarte online“ abgeben.
Diese Möglichkeit ist von **21.02.2026 – 15.03.2026** freigeschaltet.

2. Über den QR-Code mit dem Smartphone.

3. Rückantwort über die beigefügte Postkarte. Diese können Sie auch in den Briefkasten der Gemeinde Günzach, Hauptstraße 9 oder der Verwaltungsgemeinschaft Obergünzburg, Marktplatz 1 einwerfen.

Der angegebene Rückgabetermin sollte unbedingt eingehalten werden, da ansonsten Ihr jährlicher Verbrauch geschätzt werden muss.